NOTICIAS DE IMPACTO



ENTENDIENDO EL LLAMADO A LAS MISIONES

La necesidad de compartir el Evangelio con quienes no lo han oído arde cada vez con más fuerza en el mundo actual. Esta urgencia alimenta el deseo de proclamar las Buenas Nuevas en todo el mundo, motivando a la gente a responder el llamado a las misiones.

Este llamado es un inmenso honor, no una carga ni un camino hacia el beneficio personal. El apóstol Pablo encarna este espíritu, declarando que preferiría morir antes que perder la oportunidad de predicar. Los misioneros abrazan la humildad, reconociando que son instrumentos elegidos misioneros abrazan la humildad, reconociendo que son instrumentos elegidos de la gracia de Dios. Esto exige un compromiso de por vida para aprender, crecer y confiar en Su guía y fortaleza.

El privilegio de las misiones conlleva un gran sacrificio, riesgo y trabajo duro. Dejar las comodidades familiares por lo desconocido es desafiante pero necesario para alcanzar a aquellos que no han escuchado el evangelio. Esta obediencia no tiene que ver con nuestros talentos, sino con Su poder obrando a través de nosotros. Es un mandato del propio Jesús, que exige una dedicación y fidelidad inquebrantables a pesar de las dificultades.

Dios llama a los misioneros de diversas maneras, mostrando Su creatividad y respeto por la individualidad. Algunos encuentran su por la individualidad. Algunos encuentran su vocación en las Escrituras, que revelan Su corazón para las naciones. Otros experimentan una convicción interior o reciben una invitación de otro creyente o pastor. Ya sea dramático o una atracción silenciosa y persistente, cada llamado es válido y significativo a los ojos de Dios.

Confiar en la fuerza y la guía de Dios

Cuando respondemos al llamado de Dios, es natural que dudemos de nuestras capacidades. Sin embargo, Su llamado se basa en Su poder obrando a través de nosotros, no en el nuestro. Como instrumentos suyos, nuestra responsabilidad es creer en sus promesas y seguir sus instrucciones. Decir "amén" al llamado de Dios permite que Su poder actúe a través de nosotros, cumpliendo Su misión. En última instancia, es la fuerza de Dios, no la nuestra, la que lleva a cabo la obra del Evangelio.

El papel de cada cristiano

Aunque todo cristiano puede participar en las misiones de alguna manera, responder a la llamada específica de Dios requiere confiar en Su fuerza, no en la nuestra. Con fe, superamos las limitaciones y nos unimos a Su misión redentora para la humanidad. Compartamos Su mensaje con perseverancia, confiados en que Dios nos equipa para llegar hasta los confines de la tierra, una vida a la vez. En GlobalOne80, apoyamos a más de 80 misioneros en cuatro continentes, destacando el llamado de Dios a difundir el evangelio en áreas que antes no eran escuchadas. Por favor, lea sus historias, ore y considere donar para ayudarles a servir a nuestro Señor.

> Christopher Curiel Movilizador Latino



1 CORINTIOS 9:16

Sin embargo, cuando predico acerca de las buenas noticias, no tengo de qué enorgullecerme, ya que estoy bajo la obligación de hacerlo. ¡Ay de mí si no predico las buenas noticias!

ACTUALIZACIONES

- · Nuestro fundador, Joaquín Vargas, viajará a Perú con un equipo de misioneros de Estados Unidos (Washington Heights Church). Esta visita servirá como una oportunidad para trabajar con el personal de LATAM v uno de nuestros líderes en el país.
- El ministerio de nuestro movilizador latino Elvis Dominguez está progresando en el estudio serio de las escrituras. Estas dos últimas semanas han estado estudiando el trasfondo de la Cena del Señor, viendo sus orígenes y cómo afecta a la Iglesia hoy en día.

ORACIÓN

- Nuestra Movilizadora Latina, Solano, necesita apoyo económico, aproximadamente cinco mil (\$5,000) dólares para su viaje a Guinea Ecuatorial.
- Nuestra Movilizadora Latina, Belkys Moreno, necesita apoyo financiero para continuar con su ministerio de traducción desde su nueva ubicación en España. Su iglesia local está experimentando un pronunciado descenso en el número de miembros, lo que hace muy difícil recaudar fondos. Belkys se siente bloqueada por el reto de empezar su ministerio desde cero y está muy desanimada.

NECESIDADES

Necesidad Constante: Necesitamos recaudar \$6,000 al mes para las operaciones de nuestro ministerio. Ayúdenos a orar y a conectarnos con iglesias, individuos, organizaciones y empresas que podrían proporcionar algún apoyo financiero para esta necesidad.



ESCANEE PARA DONAR



Gracias por sufiel apoyo y oraciones por nosotros. En una jornada juntos para transformar comunidades con el Evangelio de Jesús, una vida a la vez

Para más información:

Info@GlobalOne80.org (720) 592-5964

Dirección de correo:

PO Box 51675 MESA, AZ 85208-0084









